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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу оптимизации формирования и использования прибыли на предприятии ООО «Галс–Девелопмент». В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Рассмотрение понятия прибыли в экономике, ее роль в экономической системе и основных показатели прибыли на предприятии недвижимости; 2. Изучение формы прибыли на предприятии недвижимости и методы ее расчета; 3. Исследование факторов, влияющих на прибыльность предприятий недвижимости; 4. Разработка рекомендаций по оптимизации использования прибыли на предприятиях недвижимости. Работа выполнялась в Обществе с ограниченной ответственностью «Галс–Девелопмент». В ходе работы были рассмотрены и выявлены основные факторы, влияющие на величину прибыли компании, проведен анализ распределения и использования прибыли с помощью «метода разниц», проанализированы основные показатели хозяйственной деятельности предприятия. При сборе данных, необходимых для выполнения работы, были использованы поисковые системы Google и Яндекс. При обработке данных использовались следующие программы: Word и Excel. Результатом работы стала разработка для ООО «Галс–Девелопмент» мероприятий для увеличения прибыли, которая включает в себя оптимизацию издержек, входящих в состав себестоимости, коммерческих и управленческих расходов, перераспределение чистой прибыли и разработку плана маркетинговых мероприятий.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the optimization of formation and use of profit in the enterprise "Hals–Development" LLC. In the process of research the following tasks were solved: 1. Consideration of the concept of profit in the economy, its role in the economic system and the main indicators of profit at the real estate enterprise; 2. The study of the form of profit at the real estate enterprise and methods of its calculation; 3. The study of the factors influencing the profitability of real estate enterprises; 4. Development of recommendations for optimizing the use of profit in real estate enterprises. The work was performed in the Limited Liability Company "Hals–Development". During the work the main factors influencing the amount of profit of the company were considered and identified, the analysis of the distribution and use of profit with the help of "method of differences" was carried out, the main indicators of economic activity of the enterprise were analyzed. When collecting the data needed to perform the work, we used the search engines Google and Yandex. The following programs were used for data processing: Word and Excel. The result of the work was the development of measures for "Hals–Development" LLC to increase profits, which includes the optimization of costs that are part of the cost price, commercial and administrative expenses, the redistribution of net profit and the development of a plan of marketing activities.
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